
  

平成１９年旭市議会第１回定例会一般質問表 

 

質問議員  質 問  事  項 及 び 要 旨  

 
木 内 欽 市  

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

向 後 悦 世  

 
１ 配偶者対策について  
 ⑴  市として今後の対策、対応は  
 
２ まちづくり交付金事業について  
 ⑴  具体的に対象となる事業は  
 ⑵  今後の予定  
 
３ 教育問題について  
 ⑴  小・中学校の整備計画について  
 ⑵  小・中学校の危機管理について  
 ⑶  小学校の統廃合の検討は  
 
４ 旭中央病院について  
 ⑴  増える患者への対策は  
 ⑵  駐車場対策は  
 
５ 市発注工事の入札方法について  
 ⑴  入札方法の見直しの考えは  
 ⑵  早期に一般競争入札、電子入札を導入すべきと

考えるが  
 
 
 
１ 市長の政治姿勢について  
 ⑴  農業振興策について  
  ①  東総用水理事辞任の理由  
 
２ 公園の整備について  
 ⑴  パークゴルフ場の整備について  
 ⑵  今後の公園整備計画について  



  

 

質問議員  質 問  事  項 及 び 要 旨  

 
伊 藤  保  

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

島 田 和 雄  

 
１ 都市住民の居住者と滞在者について  
 ⑴  都市住民が農業などを営む目的で定住をした時

に、農業技術等の研修施設などの支援はあるのか  
 ⑵  作物の販売ルートなどの指導は考えているのか  
 
２ 北総台地の景観について  
 ⑴  竹の繁殖が目立つが対策は考えているのか  
 ⑵  休耕田など空地についての対策はどう考えてい

るのか  
 
 
 
１ 品目横断的経営安定対策について  
 ⑴  市内農家への政策浸透度などについて  
 
２ 市役所窓口サービスの延長について  
 ⑴  週１回窓口の延長ができないか  
 ⑵  時差出勤で対応できないか  
 
３ 今後の入札のあり方について  
 ⑴  旭市事務取扱規程について  
 ⑵  指名競争入札の改善策について  
 ⑶  一般競争入札の拡大について  
 ⑷  その他落札率を下げるための対策について  
 
４ 基本計画について  
 ⑴  実質公債比率について  
 
５ 長寿祝金支給事業について  
 ⑴  この事業を見直す考えはないか  



  

 

質問議員  質 問  事  項 及 び 要 旨  

 
滑 川 公 英  

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

伊 藤 房 代  

 

１  旭市基本計画について 

 ⑴  産業振興の具体化は道の駅ないし海の駅なので

は 

⑵ 野菜の生産振興になぜ野菜加工施設なのか 

⑶  実質公債比率が計画年度スタートからイエロー

カードで大丈夫なのでしょうか 

⑷ 公園整備と産業振興が５億円の差は適正なのか 

 

２  ごみ焼却場の建設について 

 ⑴  予定地について 

 ⑵  ＰＦＩ（民間資金等の活用による公共施設等の

整備）事業の導入を 

 

３  地域間格差の著しい生活道路の整備について 

 

 

 

１  魅力ある海辺の地域づくりについて 

 ⑴  「ガイド養成講座」の開設を考えるがどうか 

⑵  地域経済の活性化に「海の駅」をつくってはと

考えるがどうか 

⑶ 海岸・施設の環境整備を考えるがどうか 

 

２  長熊釣堀センターの整備計画について 

 ⑴  今後の整備計画について 

 

３  サービス産業の活性化について 

 ⑴  バスの運行について、各地区によってコミュニ

ティバスの運行に差がありますが、１９年度どの

ような見直しを考えているのか 

⑵  各窓口での接客の対応について、もう一度考え

てはいかがでしょうか 



  

 

質問議員  質 問  事  項 及 び 要 旨  

 
髙 橋 利 彦  

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 

１  ごみ焼却場問題について 

 ⑴  遊正地区に決定するまでの経緯と経過 

⑵ 敷地、焼却施設の規模等について 

⑶ 建設スケジュールについて 

⑷ 地域住民の意見と意向について 

 

２  ごみ収集等委託業務について 

 ⑴  現状の委託状況と今後の方針について 

 

３  第二中学校屋内運動場について 

 ⑴  入札に伴う指名審査委員会の機能について 

 ⑵  入札から工事完成までの諸問題について 

 ⑶  今後の入札方法について 

 

４  中央病院問題について 

 ⑴  現状の経営状況について 

⑵ 東総地域の医療連携について 

⑶ 今なぜ病棟建設なのか 

 

 

 

 



  

 

質問議員  質 問  事  項 及 び 要 旨  

 
神 子  功  

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 

１  ごみ処理広域化の推進について 

 ⑴  旭市としての考え方について 

⑵  広域ごみ処理施設の建設を推進するに至った経

過について 

⑶ 今後の対応について 

① 事業推進スケジュール 

② 予算規模並びに予算措置 

⑷ 現有施設の起債残高と償還完了期間について 

⑸  東総地域ごみ処理広域化推進協議会はどの様な

組織か 

 

２  東総地域の医療連携体制の構築について 

 ⑴  組織はどの様なものか 

⑵ 予算面の考え方 

⑶ 今後どの様な役割を担うことになるのか 




